

(14/8/2004 - 16:12)

Cinco asociaciones de estudiantes organizarán la Caseta de Feria de la Universidad de Almería

Cinco asociaciones de estudiantes serán las encargadas de organizar y trabajar en la Caseta que cada año instala la Universidad de Almería en el recinto ferial. Se trata de las asociaciones UDA (de ámbito general), AJE-UAL (que representa a alumnos de Empresariales), ALQUIMIA (ubicada en Químicas), EURO (agrupa a estudiantes de Roquetas de Mar) e IDEA (centrada en Informática). Como se comprueba un amplio abanico de opciones y una completa representación de los universitarios, tanto de la capital como la provincia.

Los estudiantes se encargarán de todo el trabajo, y aunque no montan la Caseta, "lo que sí hacemos es juntarnos y pintarla entre todos, como una forma de crear grupo y que nos conozcamos todos los que participamos en esta actividad", explica Marina Gómez-Saracho, estudiante y una de las coordinadoras de la Caseta. Después, en la propia Feria una treintena de universitarios trabajan como camareros y se convierten en los auténticos animadores y relaciones públicas de la Caseta de Feria de la UAL, una de las de mejor ambiente de la Feria.

Marina Gómez-Saracho explica el objetivo de este año: "queremos que sirva para abrir las puertas de la Universidad de Almería a todos los jóvenes, y que a la vez se convierta en un punto de encuentro de la comunidad universitaria. Trabajaremos para que la Caseta de Feria de la UAL siga la línea marcada por el rector de acercar toda la provincia a la Universidad y viceversa, y en este caso que vengan jóvenes de toda la provincia a esta caseta".

Programa de actividades

Como buenos anfitriones, la Caseta de Feria de la UAL tendrá un amplio programa de actividades. Por un lado, los actos académicos, como la presentación de la asociación EURO, el lunes, 23 de agosto, para que los universitarios de Roquetas de Mar sepan que tienen una asociación que los agrupa, les defiende en sus demandas y preparará actividades expresamente para el colectivo de dicho municipio. La segunda actividad académica es la Recepción Oficial del Rectorado a toda la sociedad, el martes, 24 de agosto.

Por otra parte, las actividades lúdicas se estructuran en diferentes fiestas, donde se repartirán numerosos regalos: el domingo, 22 de agosto, la Fiesta Cutty Sark; el miércoles, 25 de agosto, la Fiesta 40 Principales; y el jueves, 26 de agosto, Fiesta Barceló.

De la misma manera, se espera que por la Caseta de Feria de la UAL desfilen numerosas personalidades, entre otras, el presidente de la Junta de Andalucía, Manuel Chaves; el alcalde de Almería, Luis Rogelio Rodríguez-Comendador; el presidente del Partido Popular en Andalucía, Javier Arenas; la consejera de Medio Ambiente, Fuensanta Coves; la presidenta de Nuevas Generaciones en Andalucía, Aránzazu Martín; el rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija; y la amplia mayoría de vicerrectores universitarios.

Una treintena de estudiantes han aparcado por unas semanas las vacaciones, para centrarse en este trabajo, nada menos que servir a su Universidad y ofrecer la mejor imagen de la UAL en la Feria de Almería.